

# Pop-up-Adventsimpulse

Von Martina Bauer

20. Nov. 2023



Wer gerne Pop-Songs hört und sich von den Texten anregen lässt und WhatsApp, Signal oder Threema nutzt, ist bei den Pop-up-Adventsimpulsen von Gemeindeferent Michael Beermann genau richtig. Ganz einfach dessen Telefon-Nummer **0170 5740851** in den eigenen Kontakten speichern, z.B. unter dem Namen „Pop-up-Impuls“... Danach mit dem Messenger der Wahl an diese Nummer die Nachricht „Anmeldung Pop-up-Adventsimpuls“ schicken und schon poppt dann vom 1. – 25. Dezember jeden Morgen automatisch eine Nachricht auf mit dem Song des Tages und einigen Gedanken dazu. Weitere Infos gibt es unter [www.katholisch-worms-umgebung.de](http://www.katholisch-worms-umgebung.de) unter "Aktuelles - Pop-up-Impulse".

Die Pop-up-Impulse gab es in den vergangenen Jahren bereits zur Fastenzeit. Wer sich einen Eindruck davon verschaffen will, findet sie auf dem [YouTube-Kanal "Bibelerzählungen und mehr"](#) in den Playlists.